

### Challenge : FUTSAL VISEE LASER PRECISION

Composition d'équipe : EQUIPE DE 4 JOUEURS MIXTE OU NON

Catégorie : Collège (aire de 8m de côté)–Lycée(aire de 12m de côté)



**Défi 19**

Jeune organisateur	Place l'atelier, enregistre les résultats et gère le chrono.
Jeune arbitre	Valide le plot tombé ou déplacé et le replace.
Jeune reporter	<b>Pour restituer les résultats, une photo (groupe/action) +3 lignes de commentaires</b> Ainsi que le chiffre clé du challenge Lien de retour : <a href="http://bit.ly/ChallengeUNSS">http://bit.ly/ChallengeUNSS</a>
Chiffre clé du défi UNSS :	<b>Nombre de Filles et Nombre de Garçons</b> <b>Nombre de points marqués par l'ensemble des élèves sur le créneau</b>

**Déroulement de l'épreuve :** Chaque trio passe sur le défi et essaye de marquer le plus de points dans le temps imparti. On cumule les points des 4 joueurs **pour se comparer aux autres quatuors de l'établissement.**  
Les équipes qui ne jouent pas se répartissent les rôles de J. organisateur et J. arbitre.

<p>Joueur 1</p> <pre> X ----- X         Joueur 4     O     Joueur 3         X ----- X                 </pre> <p style="text-align: center;">Joueur 2</p>	<p><b>Dispositif : 1 ballon</b> 1 aire en carré de 8m de côté avec un plot léger situé au centre.( hauteur de 30 cm ) 4 plots ou cônes (angles du carré)</p> <p><b>Descriptif :</b> les joueurs se placent librement à l'extérieur du carré. Ils ne peuvent pas pénétrer dans le carré. L'objectif est de faire tomber le plus de fois le plot placé au centre du carré pendant une durée de 2 minutes. L'arbitre remet le plot au centre de l'aire s'il est tombé ou s'est déplacé. L'arbitre renvoie le ballon vers un joueur si celui-ci reste sur l'aire interdite aux joueurs.</p>
--	---



**Ce défi permet également de contribuer à la « mission lune » :**

Mission lune : Du 23 au 30 septembre 385 000 km à parcourir ensemble

**Chaque passage sur ce défi compte pour ...30 m.**

Le chiffre à remonter pour ce défi = le nombre de passages de l'ensemble des participants x 30 m



**Le Futsal a fait son entrée aux Jeux Olympiques de la Jeunesse en 2018 en Argentine à Buenos Aires. Le Portugal a remporté le tournoi féminin, le Brésil le tournoi masculin.**

**C'est la première fois que ce sport, inventé en 1930, fait son apparition olympique.**